
H28まちづくりふれあいトークで出された

質問や要望の対応について

【上庄地区】

平成29年7月25日

資料２



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 309 H28.11.12 河川

上庄川昭和用水の水門の老朽化に
ついて
用水の管理組合のするべき事ではあ
るけれど、上庄川を堰止めなければ
いけないので工事費が高くついて、実
施されていない。

上田地区の頭首工改修について
は、少しでも事業が進捗するよう
継続して県に要望しています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
農林業基盤整備
担当：南
30-7011

会場 310 H28.11.12 子育て

学童保育について
来年度、学童保育が一杯となり、プレ
ハブ３坪を買って対応を考えている
が、都市公園の規定があってできな
い。柔軟に対応ができないか。

都市公園の場合、一定以上の面
積の建築物については許可でき
ないという規定があります。
児童数が増加した場合は、保育
施設の適正な規模を維持するた
め、新規の開設場所が必要となり
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□■未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
子育て応援担
当：坂下
74-8117

会場 311 H28.11.12 河川

上庄川の雑木の伐採について
緊急性の高いところからやっていると
言われますが、県へ要望を続けてほ
しい。

上庄川のような県管理の２級河川
は、市内には１６河川あり、県で
は河川パトロールを実施し緊急
性の高い箇所から伐採していま
す。昨年度一部伐採されたようで
すが、市から継続して要望しま
す。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
治水・治山担当：
椀澤
30-7071



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 312 H28.11.12 防災

・災害情報伝達の流れが良く分からな
い。
・災害用品については、どこに保管し
てあるのか。
・上庄川の河川災害時、上庄小学校
の避難場所は上庄川から近いのにお
かしいのではないか、見直しをしては
どうか。

・平成29年6月に避難判断基準
に関するマニュアルを作成いたし
ました。今後、市ホームページ等
を通じて市民の皆様に周知して
いきます。
・備蓄品はふれあいスポーツセン
ターで保管しています。災害備
蓄の各避難所への配付について
は今後検討を進めてまいります。
・上庄小学校は、洪水の浸水域
に含まれていないため、指定避
難所に指定しています。この他
に、避難所として適した施設があ
れば、地域防災室にご相談いた
だければ検討していきます。

■可能
□□対応済
□■年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

地域防災室：小
野
74-8021

会場 313 H28.11.12 公園

子どもが安心して遊べる公園などが、
街中だけではなく、上庄地区にもあれ
ばいい。

現在、上庄地区には獅子舞
ミュージアムの駐車場横に「泉緑
地」という公園があり、遊具も設置
されています。
公園には、市民の皆様が休息・
運動・レクリエーションを行う場で
あるとともに、災害時の避難先な
どさまざまな役割・効用がありま
す。地域の状況を見ながら、検討
していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

都市計画課
都市計画担当：
浜本
74-8078



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

会場 314 H28.11.12 住宅

新婚で住むアパート等がなく、高岡等
へ人口流失しているので、結婚してす
ぐ入りたくなるような市営住宅を建てる
とかできないのか。

市営住宅で、中所得者の若い家
族向けに「うみどりーむ栄」があり
ます。現在空きがありますので、
もっとPRしていきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
建築・住宅担当：
草山
74-8079

会場 315 H28.11.12 住宅

大野市営住宅について、いつ頃まで
に、どうなるのか。

大野市営住宅については、現在
水洗化に伴い、ユニットバスの設
置、洋式便座に取替、システム
キッチンの設置等の改修工事を
毎年度５戸のペースで実施して
います。耐震性についても問題
がなく、当分の間使用することに
しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
建築・住宅担当：
草山
74-8079

会場 316 H28.11.12 福祉

民生委員をしているが、住民の情報
について、自治会、校下情報が入っ
た分かりやすいものをもらえないか。

市ではどの世帯がどの自治会に
所属しているのかを把握していな
いことから、自治会ごとの名簿は
ありません。要支援者情報など、
承諾が得られた情報については
所属自治会の情報を記載して提
供していきます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

福祉介護課
長寿・生活支援
担当：西中
74-8111

アン
ケート

317 H28.11.12 農業

農業を活用（老人パワーで）する方策
が大切である。大きな農業ではなく小
さな農業を広めてほしい。

高齢者が元気に農作業をするこ
とは、生きがいと健康維持、農地
の維持などにつながります。高齢
者の行動範囲で出来ることやコ
ミュニティづくりなども考慮し、地
域での取り組みとして検討してい
きます。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

農林畜産課
農業畜産・いの
しし等担当：高
野
74-8086



区分 № 開催日 項目 質問の内容
H29対応策または
不可能な理由等

H29対応可能性
と対応時期

29年度担当部署

アン
ケート

318 H28.11.12 地方創生

ネガティブな未来をどう迎えるかも考
えておく必要がある

平成２７年１０月に策定した「氷見
市まち・ひと・しごと創生総合戦
略」に基づき、基本目標Ⅳ「暮ら
し続けられるまちを実現し、地域
資源を効果的に活用した魅力的
な地域社会を実現する」を目指
し、たとえ人口が減ったとしても
「豊かな暮らし」「幸せな人生」が
実現できるよう取り組んでいま
す。

■可能
□■対応済
□■年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

企画政策課
政策推進担当：
蔵田
74-8011

アン
ケート

319 H28.11.12 学校誘致

氷見に大学か専門学校を誘致できな
いだろうか（人を呼び込むために）

我が国では少子化が進み、特に
地方の大学等において定員を充
足していないところが多くあり、大
学の運営が厳しくなっています。
そうした中で大学や専門学校が
本市で建設するためには、その
投資に見合う学生の確保が必要
となり、現在の少子化が続く中で
は、難しいと考えています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

企画政策課
政策推進担当：
蔵田
74-8011


